
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 16.03.2005 

 
öffentlich 
Top 3.1 Bericht der Ausländerbeauftragten 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Jahresbericht der Ausländerbeauftragten liegt den Ausschussmitgliedern vor. 
 
Frau Grasnick beschränkt sich in ihren Ausführungen auf bildungsrelevante Punkte und verweist 
besonders auf den Aufbau nachbarschaftlicher Projekte, wo Schüler aktiv waren. Lobenswert 
erwähnt sie die Eingliederung von fremdsprachigen Kindern in den Schwerpunktschulen 25/26, 
49 und 41. Sie geht auf das Angebot von Deutschkursen für Erwachsene ein und spricht das 
Problem Analphabetismus an.  
 
Frau Drohla möchte vertiefen, dass sich in Potsdam spezielle Schulen mit der Eingliederung 
fremdsprachiger Schüler befassen. Das ist in der Bundesrepublik selten. Sie verweist auf den 
hohen Ausländeranteil in der Marie-Curie-Gesamtschule (49) und bittet den Zusammenhang zur 
großen Rolle der Schulsozialarbeit zu sehen. 
 
Beschlusstext: 
Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt den Bericht  der Ausländerbeauftragten zu-
stimmend zur Kenntnis. 
Abstimmungsergebnis: 
Keine Gegenstimmen 
 


